

Déclaration de la Directrice exécutive de l'UNFPA, Thoraya Ahmed Obaid, sur la récente création d'UN Women

L'UNFPA, Fonds des Nations Unies pour la population, salue la création d'UN Women, le nouvel organisme chargé de promouvoir l'égalité des sexes et l'autonomisation des femmes. Le Fonds se réjouit à la perspective d'appuyer UN Women et de travailler en étroite collaboration avec cet organisme, car l'égalité des sexes et l'autonomisation des femmes sont essentielles pour la réalisation des objectifs de développement international et du Programme d'action de la Conférence internationale sur la population et le développement.

Tout en créant UN Women, l'Assemblée générale a exhorté le reste du système des Nations Unies à poursuivre sa tâche en faveur de l'égalité des sexes et de l'autonomisation des femmes. En conséquence, l'UNFPA poursuit l'exécution de son mandat dans ce domaine, en mettant l'accent sur la santé sexuelle et reproductive, la population et le développement, particulièrement sous l'angle de la culture et des droits humains.

Au niveau des pays, l'UNFPA poursuivra son œuvre sur l'égalité des sexes en dialoguant et en collaborant avec les acteurs nationaux, les équipes de pays des Nations Unies et d'autres partenaires de développement. L'UNFPA cherchera aussi à tirer parti de la base de connaissances d'UN Women et à l'utiliser pour former et renforcer les capacités du Fonds dans le contexte de la dimension sexospécifique des programmes de santé sexuelle et reproductive et de population.